
SUBPREFEITURA PERUS/ANHANGUERA
Gabinete do Subprefeito

Rua Ylídio Figueiredo, 349, - Bairro Perus - São Paulo/SP - CEP 05204-020
Telefone: 3396-8600

 

ATA.: Protocolo *358.52;159.40-01.01:3354/2024* DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO
PARTICIPATIVO MUNICIPAL DO DISTRITO DE PERUS ANHANGUERA - DIA 13 DE JUNHO DE 2024.

No dia 13 de junho de 2024, nesta cidade de São Paulo, às 16h, no auditório da Subprefeitura de Perus e
Anhanguera, situada na Rua Ylídio Figueiredo, nº 349, foi realizada a reunião ordinária do ano de 2024, 77°
ordinária do Conselho Par cipa vo Municipal Distrito Perus e Anhanguera. Par cipação presencial dos
Conselheiros Maria Alice Fagundes, Juliana De Souza Gomes, Joaniro Amancio Pereira e Thaline Nunes da
Rocha e o interlocutor Pr. Rubson Rios.

Munícipes presentes Vanderlei Aparecido Rocha, Nauri Araújo, Rita de M. Requiao, Luísa Pacheco, Taiani
Nunes Rocha, Rosa Gomes, Michele Rocha, Paulo N., Marlene da costa Silva.

Foi aberta a reunião pela coordenadora interina Juliana de Souza Gomes onde a mesma iniciou com a
leitura das atas das reuniões ordinária e extraordinária.

Após informou que a conselheira Maria Alice estaria como secretária interina.

A conselheira Thaline Nunes diz é perigoso deixar a cargo do conselheiro Joaniro Amancio a
responsabilidade de redigir a ata por do que já aconteceu, e que não concorda com a composição das
mesmas.

Conforme convocação teria como pauta:

 

1. Informes;

2. Aprovação das atas de novembro 2023, extraordinária abril e maio de 2024

3. Orçamento Cidadão;

4. Confirmação eleição coordenação;

5. Cronograma de trabalho CPM até eleição em novembro 24;

6. Pendências;

7. Destinação R$ 5 milhões do CPM para Sítio Botuquara e R$ 1 milhão para cultura e lazer;

8. Finalização e agradecimento.

 
O engenheiro CPO da Subprefeitura Paulo Bap stelle explanou sobre a Proposta des nação de Projeto no
Sí o Botuquara precisamente fazer a escadaria iniciando perto da Rua Rouxinol até embaixo, realizaram
levantamento de valores mas acontece que a área está des nada para o projeto Municipal de composição
da Mata Atlân ca vinculada a Secretaria do Verde e Meio Ambiente, isto envolve uma série de setores,
tornando o processo muito burocrá co. Porém podemos des nar o valor para outro local que seria o final
do ponto de ônibus conhecido como Estrada do Mestre onde tem a praça, que já foi realizado uma obra
mas é preciso melhorar a galeria, trocar a tubulação e aumentar as laterais, poderá também melhorar a
praça existente no local, o orçamento está sendo realizado. O munícipe Vanderlei Aparecido Rocha
pergunta se mesmo assim o escadão seria feito? O Engenheiro Bat responde que não. O Sr Vanderlei
informa que a água está tendo vazão por baixo das casas. A coordenadora interina Juliana pergunta se este
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CPM poderia intervir junto a secretaria do verde para viabilizar o processo. Sugeriu uma reunião em
conjunto com todos os órgão que gere obras no entorno do Sí o Botuquara, todos concordaram. Eng.
Fernando da Defesa Cívil diz que este problema não é de hoje, a parte alta do Si o Botuquara não está
sendo mais indexada, isto ocorrendo a água não entra mais para o córrego, não tem vazão por este.

A Coordenadora Juliana indicou os encaminhamentos. A conselheira Thaline citou a pauta sobre o ocorrido
na Biblioteca José Soró e os recorrentes acontecimentos de furtos e violência no entorno, informou sobre o
movimento dos cole vos de Cultura do território que precisavam de uma resposta da Secretaria de
Cultura. Foi unânime a decisão de convocar uma extraordinária para o tema.

A munícipe, representante do Movimento de mulheres realizou a leitura da nota de Repudio a este
conselho pela situação ocorrida outrora entre os dois conselheiros, Thaline e Joaniro, Irmã, Sr Vanderlei se
manifestaram, o conselheiro Joaniro Amancio diz que, nunca seguiu a conselheira que mora a 53 anos no
mesmo lugar Vila Inácio e a conselheira mudou-se para a mesma vila, que ele pega ônibus no ponto da
casa dela, frequenta 3 comércio na rua dela, é da supervisão técnica de saúde na rua da academia, o filho
PCD usa a UBS Praça do Samba que é impossível sair de casa sem passar por locais que a conselheira mora
ou frequenta. E que preza por cumprir o que determina as regras, sabe que a casa civil que errou nas
instruções pra conselheira.

A Coordenadora Juliana diz que não irá re rar voto, no que se refere a permanência da conselheira Thaline
Nunes, confidência que passou por situação semelhante em um certo momento quando estava integrando
a secretaria de direitos humanos precisamente na Casa da Mulher de Perus, que possui empa a por td
ocorrido. Informa também que Joaniro Amancio desde o início do mandato é incisivo quanto ao agir e
seguir as regras e o manual do CPM, por diversas vezes pontuou sobre ao conselheiro. Menciona a
necessidade de definição para que este conselho mantenha sua credibilidade que estamos muito visados
por tudo pelo que tem ocorrido nas reuniões, que todos devemos ter jogo de cintura  para certas situações,
e principalmente devemos nos manter de forma respeitosa com os pares, afinal foi em prol da população
que fomos eleitos, citou que no Conselho de Saúde houve situação semelhante, sendo instaurado uma
comissão de ética para debater o assunto, pois não temos poder de polícia ou do judiciário.

Colocou que a conduta deveria ser pautada a isto respeito aos pares e a este conselho, dito isto colocou
para escolha: Abertura de prazo de 15 dias para defesa dos conselheiros por quebra de decoro conforme
versa o Decreto n° 59.023/2019 no tema Perda de Mandato inciso IV alíneas “à” e “b”.

A conselheira Maria Alice Fagundes em sua fala, diz que os dois deveriam se entender quanto ao mal
entendido, não havendo necessidade de abrir prazo.

Os dois concordaram encerrando o assunto!

Seguindo a ordem do dia coordenadora interina Juliana realizou o chamamento para eleição do novo
coordenador, sendo como candidatos Joaniro Amancio e Thaline Nunes, dos quais vemos 01 (um) voto
para cada e 02 (abstenções). Sendo critério para desempate conforme edital, e decreto, o mais velho
assume, sendo Joaniro Amancio Pereira eleito coordenador do CPM, como não temos regimento interno
nem pauta de quando coordenador ou secretária assumem, o mesmo passará a ser coordenador a par r
da publicação dessa ATA, ou da próxima reunião do Conselho, para exercer mandato de 6 (seis) meses a
contar de julho de 2024 até dezembro de 2024.

Que se torne público a saída dos conselheiros: Jackson Naim, Juliana Aciole e Maria José Cerqueira.

 

Juliana de Souza Gomes

coordenadora interina
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Maria Alice Fagundes

Secretaria interina.

 

 

Assinam a ATA, Joaniro Amancio Pereira conselheiro

Sem mais nada a tratar, eu, Juliana de Souza Gomes lavrei esta ATA, dia 13 de junho de 2024 às 16h.

São Paulo, 13 de Junho de 2024.

 

Luciana Torralles Ferreira 
Subprefeito(a) 
Em 16/07/2024, às 15:41.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site http://processos.prefeitura.sp.gov.br, informando o código
verificador 106569739 e o código CRC 4F83D603.

Referência: Processo nº 6049.2023/0000293-1 SEI nº 106569739
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